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COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEIIRIES

QUATRIÈME SÉANCE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES

(1999-2000)

LE 2 NOVEMBRE 1992

1.00 RECUEILLEMENT

2.00 PRÉSENCES

À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES
DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
TENUE LE 2 NOVEMBRE 1999 À 20 h 00
AU 50 BOULEVARD TASCHEREAU
À LA PRAIRIE

SOUS LA PRÉSIDENCE DE MADAME MICHELINE PATENAUDE-FORTIN
ET À LAQUELLE SONT PRÉSENTS:

MMES CLAUDINE CARON-LA VIGUEUR, HÉLÈNE CORMIER-LANGLAIS, SOLANGE COUTURE-
DUBÉ, DENISE DAOUST-BIGONNESSE, MARIE-LOUISE GENTRIC-KERNEIS, CLAIRE
LAVIGNE-LABELLE, SYLVIE PROVOST-HUOT, ALICE SAVOIE-GIRARD, FRANÇOISE
THÉORET, LINDA ZAGRODNY-CREVIER

MM. JACQUES CARON, GABRIEL CARRIÈRE, LUC CI!ARTIER, YVON DEROME, ANDRÉ
DUGAS, ALBAN SYNNOTT, PIERRE VOCINO

TOUS COMMISSAIRES FORMANT QUORUM

MMES DANIELLE FAVREAU, commissaire représentante du Comité de parents (secondaire)
PASCALE GODIN, commissaire représentante du Comité de parents (primaire)

MM. NORMAND LAPOINTE, directeur général et MAURICE BROSSARD, directeur général adjoint
MME MONIQUE HÉBERT, directrice générale adjointe

AINSI QUE:

MM. JACQUES AUBRY, directeur du Service des ressources humaines
PIERRE GASTALDY, directeur du Service des ressources matérielles
CLAUDE HÉBERT, directeur du Service de l'informatique
JEAN JOLY, secrétaire général
JULES JOLY, directeur du Service des ressources financières
GÉRARD LACHANCE, directeur du Service de l'information
MICHEL MONETTE, directeur des Services éducatifs aux jeunes
GILLES PRESSEAULT, directeur du Service de l'éducation des adultes et de la formation

professionnelle

3.00 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

Un parent s'informe des modalités de consultation des parents d'enfants qui pourraient être, l'an prochain,en classes multiprogrammes.

4.00 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

(C.C.-0257-11-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Alban Synnott

QUE les membres du Conseil des commissaires adoptent l'ordre du jour suivant, à savoir:

).00 AFFAIRES DÉCOULANT DE PROCÈS-VERBAUX PRÉCÉDENTS

6.00 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

6.0
1

Lecture et approbation du procès-verbal de la séance du 5 octobre 19996.02 Correspondance
6.02.01 Cabinet du ministre de l'éducation
6.02.02 Comité de parents

6.03 Place de la religion à l'école: État de dossier



6.04 Publicité dans les écoles: Information
6.05 Financement du transport: État de dossier

6.06 Terrain pour la construction éventuelle d'une école à Saint-Constant: État de dossier
6.07 Nomination au poste de directeur général

7.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
7.01 Comité E.H.D.A.A.: Désignation des organismes
7.02 Centre de formation: État de dossier

8.00

8.01 Le réseau public des services aux entreprises (SAE)

9.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES

11.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES

12.00 SERVICE DE L'INFORMATIQUE

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION

14.00 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU QUÉBEC
14.01 Transfert du transport et des bâtiments scolaires aux municipalités
14.02 Décret des gestionnaires

15.00 COMITÉ DE PARENTS
15.01 Rapport annuel 1998-1999

16.00 DEMANDE D'INFORMATION

17.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

POUR 17
CONTRE 1
ABSTENTION 0

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

5.00 AFFAIRES DÉCOULANT DE PROCÈS-VERBAUX PRÉCÉDENTS

- DISPENSE DE LECTURE

6.00 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

6.01 LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 5 OCTOBRE 1999

(C.C.-0258-11-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Hélène Cormier-Langlais

QUE le secrétaire général soit dispensé de raire la lecture du procès-verbal de la séance du 5 octobre 1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

- APPROBATION

(C.C.-0259-11-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Hélène Cormier-Langlais

QUE le procès-verbal de la séance du 5 octobre 1999 soit approuvé sous réserve:

• de l'insertion du paragraphe suivant, à la suite de la résolution C.C.-0254-1O-99, à savoir:
"Monsieur Luc Chartier enregistre son désaccord. Il considère qu'il n'y
a pas eu de véritable consultation sur le sujet et le déplore."

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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6.02 CORRESPONDANCE

6.02.01 CABINET DU MINISTRE DE L'ÉDUCA TION

Les membres du Couseil des commissaires preunent counaissance de l'accusé de réceptiou de leur résolutiou
relative à Emploi-Québec, provenant du Cabinet du ministre de l'Éducation.

6.02.02 COMITÉ DE PARENTS

'l
1

,-
Les membres du Couseil des commissaires sont iofonnés des élections à divers postes au Comité de parents,
tels que décrits dans les deux pièces déposées en annexe sous la cote 6.02.02.

6.03 PLACE DE LA RELIGION À L'ÉCOLE: ÉTAT DE DOSSIER

Quatre pièces sont déposées en annexe sous la cote 6.03 et retour sem fait sur le dossier à la séance dedécembre prochain.

6.04 PUBLICITÉ DANS LES ÉCOLES: INFORMATION

Le guide produit par le Ministère de l'Éducation et intitulé "Publicité et contribntinns rmancières à l'école"est présenté aux membres du Conseil des commissaires.

6.05 FINANCEMENT DU TRANSPORT: ÉTAT DE DOSSIER

Les membres du Conseil des commissaires prennent counaissance de la lettre dn président généml de la
Fédémtion des commissinns scolaires du Québec, en date du 14 octnbre 1999, concernant le dossier dutransport scolaire.

..,.

1
6.06 TERRAIN POUR LA CONSTRUcnON ÉVENTuELLE D'UNE ÉCOLE A SAINT-CONSTANT: ÉTATDE DOSSIER

Le directeur général adjoint fait état du dossier cité en rubrique.

Comme suite,

(C.C.-0260-11-99)

CONSIDÉRANT le grand nombre de constructions réalisées par la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries, ces dernières années;

CONSIDÉRANT la contribution déjà apportée par les municipalités ponr ces constructions et celles à venir,

IL EST PROPOSÉ par Monsieur André Dugas

QU'une lettre soit expédiée au Ministère de l'Éducation demandant de traiter comme cas particulier celui de
la Commission scolaire des Grandes-Seigneuties et, en conséquence, de lui accorder aussi des allocations
financières pour l'achat de terrains lorsque la situation le justifie.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.07 NOMINA TION AU POSTE DE DIRECTEUR GÉNÉRAL

(C.C.-0261-1l-99)

Suite à une recommandation unanime du comité de sélection désigné à cette fin,

iL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard

QUE Madame Susan Tremblay soit nommée au poste de directrice générale de la Commission scolaire desGrandes-Seigneuries à compter du 10 janvier 2000.
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QUE Madame Micheline Patenaude-Fortin, présidente du Conseil des commissaires, soit mandatée pour
conclure et signer, avec Madame Susan Tremblay, une entente précisant les conditions de son entrée en
fonction, laquelle entente sera portée à la connaissance des membres du Conseil et classée aux archives de
la Commission.

À la demande de Monsieur Luc Chartier, l'assemblée procède au vote secret.

POUR 15
CONTRE 3
ABSTENTION 0

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

DÉPART DE COMMISSAIRES

À 20 h 32, départ de Madame Solange Couture-Dubé.
À 20 h 34, départ de Madame Marie-Louise Gentric-Kemeïs.

7.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES

7.01 COMITÉ E.H.D.A.A.: DÉSIGNATION DES ORGANISMES

(C.C.-0262-11-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Claire Lavigne-Labelle

QUE les membres du Conseil des commissaires retiennent la candidature des organismes suivants pour siéger
au Comité consultatifE.H.D.A.A., à savoir:

• l'Office des personnes handicapées du Québec (OPHQ) de la Montérégie
• les Services de réadaptation du Sud-Ouest (SRSO), sous-région de Châteauguay-Suroît.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7.02 CENTRE DE FORMATION: ÉTAT DE DOSSIER

Le directeur des Services éducatifs aux jeunes fait état du dossier cité en rubrique à partir de la documentation
déposée en annexe sous la cote 7.02.

Comme suite,

(C.C.-0263-11-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur André Dugas

QUE les membres du Conseil des commissaires adressent leurs plus sincères félicitations à Madame Odette
Baribeau pour son travail relatif au Centre de formation.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

8.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

8.01 LE RÉSEAU PUBLIC DES SERVICES AUX ENTREPRISES (SAE)

Le directeur du Service de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle présente le répertoire
sur le réseau public des services aux entreprises (SAE).

9.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES

11.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES

12.00 SERVICE DE L'INFORMATIQUE

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION



Monsieur Denis Hudon, coordonnateur du transport et des services auxiliaires, est invité à faire état du dossiercité en rubrique.

14.00 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU QUÉBEC

14.01 TRANSFERT DU TRANSPORT ET DES BÂTIMENTS SCOLAIRES AUX MUNICIPALITÉS

Madame la présidente complète avec les informations afférentes provenant du dernier Conseil général.

Les membres du Conseil des commissaires sont priés de prendre connaissance des quatre documents de la
Fédération des commissions scolaires du Québec déposés en annexe sous les cotes 14.01.01, 14.01.02,
14.01.03, 14.01.04 et intitulés respectivement:

• Synthèse des événements et des interventions jusqu'au 28 octobre 1999
• Enjeux des différents intervenants

• Lien entre l'organisation pédagogique et le transport scolaire et les bâtiments
• Impacts d'untransfert aux MRC et aux C.U.

14.02 DÉCRET DES GESTIONNAIRES

HUIS CLOS

(C.C.-0264- II -99)

À 20 h 50,

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Alban Synnott

QUE les membres du Conseil des commissaires siègent à huis clos.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

LEVÉE DU HUIS CLOS

(C.C.-0265-11-99)

À 21 h 35,

IL EST PROPOSÉ par Madame Claudine Caron-Lavigueur

QUE le huis clos soit levé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

(C.C.-0266- II -99)

CONSIDÉRANT le décret relatif aux conditions d'emploi des gestionnaires et plus particulièrement la
nécessité de procéder à l'évaluation du directeur général pour l'année scolaire 1998-1999,

IL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard

QU'un comité formé de six membres, à savoir:

Mmes Hélène Cormier-Langlais
Denise Daoust-Bigonnesse
Marie-Louise Gentric-Kerneïs
Micheline Patenaude- Fortin
Linda Zagrodny-Crevier

M. André Dugas

soit mandaté aux fins de définir les critères, le processus et de procéder à l'évaluation du directeur général.
T,UR 14
.ùNTRE 1

ABSTENTION 1

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ
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15.00 COMITÉ DE PARENTS

....
,""

15.01 RAPPORT ANNUEL 1998-1999

Le rapport annuel 1998-1999 du Comité de parents est déposé et figure en annexe sous la cote 15.01.

Les membres du Conseil des commissaires profitent de l'occasion pour remercier les deux commissaires
représentantes des parents qui terminent leur mandat.

16.00 DEMANDE D'INFORMATION

17.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

CCC.-0267-11-99)

À 21 h 42, l'ordre du jour étant épuisé,

IL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard

QUE la séance ordinaire du Conseil des commissaires tenue le 2 novembre 1999 soit et est levée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Madame la présidente déclare la séance levée.

~eké:. <-Jcr-L- .
Présidente de la séance \-- '"'-.

Secrétaire général
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